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          Тема выпускной квалификационной работы: «Использование современных информационных технологий в логистической деятельности предприятия (на примере АО «Петролеспорт»)». Данная работа посвящена оптимизации логистической деятельности предприятия на основе внедрения современных информационных технологий.  Работа выполнялась на базе акционерного общества «Петролеспорт». В ходе работы была рассмотрена техническая оснащенность предприятия, имеющиеся ресурсы, современные цифровые технологии. Также были проведены SWOT и PEST-анализы предприятия, рассчитан показатель логистической энтропии. Результатом работы стала разработка для АО «Петролеспорт» рекомендаций по повышению эффективности деятельности на основе внедрения и доработки современных информационных технологий.  Данные рекомендации включают в себя: - Расширение программы CARGOPRIME на модули системы Terminal Vision, которое позволит увеличить эффективность системы CARGOPRIME на 16%;  - Создание наглядных пособий для регистрации новых пользователей и инструкций по работе для клиентов РОЛИС, для сокращения трудового ресурса на помощь и ответы пользователям;  - Добавление новых функций для клиентов в РОЛИС. Данные рекомендации повысят эффективность системы РОЛИС на 6%. - Внедрение модулей автоматизированной системы управления терминалом Terminal Vision, которые повысят производительности на 90–200% и исключение ошибок на управление технологическим процессов на 90%;  - Использование RFID-меток на контейнеры и грузы, что исключит проблемы с отслеживанием выполнения заказа на 100% и приведет к повышению качества обслуживания потребителей;   - Внедрение автоматизированной программы управления, способной объединить все имеющиеся технологии на предприятии. Например, Kiberlog. Облегчит работу с документооборотом и сократит трудовой ресурс на 20%.
        

        
          The topic of the final qualification work: "The use of modern information technologies in the logistics activities of the enterprise (on the example of JSC «Petrolesport»)". This work is devoted to the optimization of the logistics activities of the enterprise based on the introduction of modern information technologies. The work was carried out based on the «Petrolesport» joint-stock company. In the course of the work, the technical equipment of the enterprise, available resources, modern digital technologies were considered. Also, SWOT and PEST analyzes of the enterprise were carried out, the indicator of logistic entropy was calculated. The result of the work was the development of recommendations for JSC «Petrolesport» on improving the efficiency of operations based on the introduction and refinement of modern information technologies. These recommendations include: - Expansion of the CARGOPRIME program to the modules of the Terminal Vision system, which will increase the efficiency of the CARGOPRIME system by 16%; - Creation of visual aids for registration of new users and work instructions for ROLIS clients, to reduce the labor resource for assistance and responses to users; - Adding new functions for clients in ROLIS. These recommendations will increase the efficiency of the ROLIS system by 6%. - Implementation of Terminal Vision automated control system modules, which will increase productivity by 90–200% and eliminate errors in process control by 90%; - The use of RFID tags for containers and cargo, which will eliminate problems with tracking order fulfillment by 100% and lead to an increase in the quality of customer service; - Implementation of an automated control program capable of combining all available technologies in the enterprise. For example, Kiberlog. It will facilitate the work with document flow and reduce the labor resource by 20%.
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